

# Alguien Que Me Lea El Futuro Barato, Tarot Del Amor Fecha De Nacimiento

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 23 Noviembre de 2022

57 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

iAnna te ayudará! Astróloga en la tercera generación, recibió su regalo de su madre, también una astróloga hereditaria. Desde la infancia, en contacto con el misterioso mundo de las estrellas, Anna descubrió en sí misma habilidades raras y, por lo tanto, valiosas para leer el destino de una persona a través de una carta natal. El horóscopo natal, compilado por Anna Orlovskaya, describirá en detalle sus inclinaciones psicológicas, aspiraciones y talentos que se le dieron desde el nacimiento, señalará las cualidades ocultas en usted que se manifestarán solo a lo largo de los años. Habiéndose familiarizado con su carta natal, podrá entenderse mejor a sí mismo, sus deseos, descubrir para qué tiene las habilidades y hacer qué negocios puede convertirse en la vocación de toda su vida. La esfera de conocimiento de Anna también incluye una sección de astrología como predictiva. La consulta astrológica de este especialista experimentado le dará una idea no solo sobre qué tipo de persona es y de lo que es capaz, sino que también le abrirá los horizontes del futuro: señale las áreas profesionales en las que es más probable que tener éxito y bienestar material! A todos nos gustaría hacer aquello en lo que está nuestra alma, pero esta actividad no siempre resulta rentable. Al recurrir a la astrología predictiva, Anna podrá mirar hacia el futuro y decirle si vale la pena cambiar radicalmente su ocupación; de ser así, en qué período de su vida debe hacerlo para obtener el máximo beneficio y satisfacción. del trabajo. Después de la consulta astrológica de Anna Orlovskaya, su vida irá por el camino correcto, dejará de dudar de sus propias habilidades, decidirá una ocupación adecuada en la vida y, finalmente, isentirá armonía consigo mismo y con el mundo que lo rodea! Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 932 995 463 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HORÓSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries: son cero rencor, no duran nada peleados con una persona que quieren...El amor. Te sentirás muy susceptible y quisquilloso con la pareja y los seres queridos; cualquier palabra o conducta que consideres que no es apropiada te sacará de tus casillas. La economía. Verás con satisfacción cómo el horizonte económico se aclara; tendrás posibilidades de recibir un dinero inesperado, por una vía extra laboral. Su salud. Caminar al sol es una excelente manera de reforzar nuestra vitalidad. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Un Tauro, aunque parezca tranquilo, puede soltar por la boca comentarios muy dolorosos si le dañanEl amor. Gracias a influencias astrales benéficas, entrará en contacto con tus más íntimas emociones: concéntrate en lo que sientes y en lo que cada persona te provoca y tendrás las respuestas que buscas. La economía. En el plano de tus ocupaciones, podrás saldar viejas deudas, y la sensación de alivio y estabilidad te ayudará a decisiones más elaboradas en el futuro. Su salud. Un buen masaje en los pies es una excelente herramienta para liberar tensiones. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; A Géminis le encanta hablar de todo lo que se le

pasa por la cabeza, aunque sea una locuraEl amor. Tus estructuras emocionales se modifican, una apertura sentimental augura un momento de planes y profundización en los pactos amorosos. La economía. En tus actividades, aparece una oportunidad favorable para operaciones de compraventa. Su salud. Salud, muy equilibrada. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Como signo soñador que es, a Cáncer le encanta escuchar música cuando está sol@ en un lugar acogedor y ponerse a soñar y cantar.El amor. Situaciones cálidas e inesperadas brindarán una nota de colorido a este domingo favorable en el plano amoroso y social. La economía. Los astros te favorecen para concretar proyectos del orden laboral, tu capacidad de trabajo sin desmayo te beneficiará para alcanzar tus objetivos. Su salud. Cansancio visual. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo, no hay algo que te satisfaga más que ser el o la responsable de organizar algo y que además todo salga a la perfección.El amor. Una amistad con una persona de tu entorno laboral o de estudios tenderá a convertirse inesperadamente en un romance de gran voltaje erótico, no alientes falsas expectativas porque fuera del ámbito en que se desarrolla, tu vida lleva un rumbo hacia otra dirección. La economía. Cambios estimulantes en las actividades de los Libra, surgirán perspectivas nada desdeñables de lograr un salario más digno y acorde con tus pretensiones. Su salud. Tus dolores de cabeza son producto de las tensiones, trata de relajarte. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Para que Virgo te odie, has debido hacer mucho...Antes de eso, se mostrará indiferente, molest@, o decepcionad@. Si te pasas te odiará..El amor. En los asuntos del amor, si valoras las necesidades de tu pareja, encontrarás la manera adecuada de abrirte el camino hacia su corazón, deja atrás los prejuicios y expresa el amor con pasión. La economía. Ciclo favorable y con grandes posibilidades de mejorar el ámbito profesional, las gestiones o proyectos que inicies tendrán grandes posibilidades de éxito. Su salud. Salud, muy buena. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra es de los pocos signos que es capaz de ver los dos lados de cualquier cosa.El amor. Momento de definiciones en el plano amoroso; tus conflictos personales se interponen en la relación. La economía. Habrá mejoras importantes en todo lo referido a las actividades; si estás a punto de firmar algún contrato o acuerdo, los beneficios astrales indican que habrá sustanciosas mejoras materiales. Su salud. Dolor de espalda. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio adora a la gente que piensa por si mismoEl amor. Pasatiempos y romances serán tu entretenimiento predilecto; no deberías arriesgar lo seguro por aquello improbable (por más seductor que parezca a primera vista). La economía. Los astros, protectores, contribuyen a salvar obstáculos que pudieran presentarse en el escenario laboral. Su salud. Cambia tu dieta por una alimentación más sana. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Un Sagitario contento es delicioso...Es una mezcla de niño con borracho...El amor. Las malas interpretaciones dan lugar a problemas que pueden ser evitados: escucha más a tus seres queridos y sé más moderado con tus devoluciones. La economía. En el área profesional en cambio, habrá buenos acuerdos con los demás, lograrás buen entendimiento y progresos. Su salud. La práctica de yoga o algún ejercicio suave será una manera ideal para mantenerte saludable y en armonía. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Si tener el control es no revelar mucho lo que uno siente, se puede decir que Capricornio &#9809; tiene bastante control casi siempre.El amor. En cuestiones amorosas, tu temperamento impaciente puede terminar por ponerte en aprietos: trata de demostrar que además eres una persona sensual que cuenta con los atributos necesarios para mantener el interés de tu pareja. La economía. Posibles altercados con personas negativas acerca de la marcha de tus aspiraciones, no te dejes vencer por la negatividad. Su salud. Evita esfuerzos y cuida responsablemente de tu salud. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; A los Piscis les preocupan más los problemas de otros que sus propios problemas.El amor. Tu atractivo se ve reforzado por una renovada sensualidad y una sugestiva actitud de conquista; se avecinan cambios importantes en el amor. La economía. Ciertas operaciones profesionales culminan favorablemente y posibilitan el aumento de ingresos, te sentirás muy entusiasmado por el desarrollo profesional o laboral. Su salud. Cuidate de los cambios bruscos de temperatura. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Si Acuario no se acerca demasiad@ a ti, no está interesad@, si quieren algo, tarde o temprano lo buscan, sea cosa o personaEl amor. Una jornada de pasiones y momentos de

gran erotismo, dulzuras y comportamiento solícito; la faceta más marcada del magnetismo personal invita a los encuentros íntimos. La economía. Podría resultar una jornada crítica con respecto a lo laboral: complicaciones e imprevistos pueden acarrear riesgo de disputas y litigios (cuidado). Su salud. Tu salud, muy equilibrada.

ANUNCIO TIC

